
3 Pièces

86 m²

Réf. IM2417- Bis

535 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Carré  d'Or  -  Place  MassénaCet  appartement  familial  est  proche  de

l'emblématique Place Masséna et à l'orée de la Rue Piétonne dans un

immeuble Art Déco de 1939 typique de ce mouvement architectural.Au

3  ème  étage  avec  ascenseur  d'une  copropriété  bien  entretenue  dont

les  parties  communes  viennent  d'être  rénovées.D'une  surface  de  84

m2,  il  est  distribué  en  étoile  sans  perte  de  place  pour  un  confort

optimal.Une  entrée  avec  rangement  dessert  l'ensemble  de

l'appartement, double séjour avec balcon ayant vue latérale sur la Place

Masséna  et  la  Rue  piétonne.Une  cuisine  séparée  équipée  donne  sur

une ...

Carré d'Or - Place MassénaThis family apartment is close to the emblematic Place

Masséna and on the edge of the Rue Piétonne in a 1939 Art Deco building typical

of  this  architectural  movement.On  the  3rd  floor  with  lift  of  a  well-maintained

condominium which the common parts are just renovated.A surface area of 84 m2,

it  is  distributed  in  a  star  shape  without  loss  of  space  for  optimum  comfort.An

entrance hall with storage serves the whole flat, a double living room with a balcony

overlooking  Place  Masséna  and  the  pedestrian  street.A  separate  fully  equipped

kitchen opens onto a pleasant sunny ...
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